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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 10.04.2019 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

 

in den letzten Tagen wurden an zahlreiche Haushalte Briefe vom Amt 31 verschickt, die eine 

Änderung des Leerungsintervalls für Hausmülltonnen von jetzt wöchentlich auf 14tägige Leerung 

zum 01.05.2019 ankündigten. 

 

In diesem Zusammenhang sind uns von betroffenen Bürgern zahlreiche Fragen angetragen 

worden, die wir gern von Ihnen und dem zuständigen Amt beantwortet haben möchten. 

 

1. Auf welcher rechtlichen Grundlage wird diese Veränderung des Leerungsintervalls 

begründet und durchgeführt? 
 

2. Welche fachlichen Gründe führen zu dieser Maßnahme, die in ihrer Konsequenz eine 

Verringerung der Leistung bei jetzt gestiegenen Preisen zur Folge hätte? 
 

3. Was passiert mit den Haushalten, die keine Möglichkeit haben noch größere Abfallbehälter 

unterzubringen? 

 

Anlagenverzeichnis 

 
 

 

 

09.04.2019, gez. xxxx xxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion CDU, Herr Vothknecht 
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